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Phrases Négatives 

Negative Sentences 

 

How to say: not, don’t, doesn’t, didn’t 

ne…  pas 

ne and pas are written before and after the verb 

Examples 

Mon copain ne vient pas. 

My friend is not coming. 

 

Ma copine ne vient pas. 
 

My friend is not coming 

 

Ne…pas becomes n’…pas before a word beginning with a vowel 

Il n’est pas dans la cuisine.  

He’s not in the kitchen.  

 

Il ne mange pas. 

He is not eating. 
 

Je n’ai pas appris cette leçon. 

I did not learn this lesson. 
 

Je n’ai pas froid. 

I’m not cold.  

 

Il ne veut pas manger. 

He does not want to eat. 

 
 

 

NB: in everyday speech, ‘pas’ is often omitted 

J’ai pas froid. 

I’m not cold. 

 

Tu n’as pas froid. 

You’re not cold. 
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In ‘passé-composé’, ne+pas are inserted around the auxiliary 

Le train n’est pas arrivé à l’heure. 

The train did not arrive on time. 

 

Elle n’a pas mangé sa glace. 

She did not eat her ice cream 

 

Je ne suis pas arrivée à l’heure. 

I did not arrive on time. 

 

Tu n’as pas travaillé hier. 

You didn’t work yesterday. 

 

 

How to say: not at all 

ne…  pas du tout 

Je n’aime pas du tout les saucisses. 

I don’t like sausages at all. 
 

Je n’aime pas du tout danser. 

I don’t like to dance at all. 
 

 

How to say: not enough 

ne…  pas assez 

Je ne mange pas assez de légumes. 

I don’t eat enough vegetables. 
 

Vous n’avez pas assez étudié. 

You didn’t study enough. 

 

Vous ne parlez pas assez fort. 

You are not talking loud enough. 
 

 

How to say: not much / not many 

ne…  pas beaucoup 

Vous n’avez pas beaucoup de courage. 

You don’t have much courage. 
 

Tu ne lis pas beaucoup. 

You don’t read much. 

 



Elles n’ont pas mangé beaucoup de frites. 

They did not eat many French fries. 
 

Elles n’ont pas beaucoup mangé. 

They didn’t eat much. 

 

 

 

How to say: not often 

ne…  pas souvent 

Vous n’allez pas souvent au théâtre. 

You don’t go to the theater often. 
 

Il n’a pas plu souvent cette année. 

It didn’t rain often this year. 
 

 

How to say: not yet 

ne…  pas encore 

Le docteur n’est pas encore venu. 

The doctor hasn’t come yet. 

 

Je ne suis pas encore vieille. 

I’m not old yet. 
 

 

How to say: not anything / nothing 

Ne… rien 

Il ne mange rien. 

He is not eating anything. 

 

Elle ne dit rien. 

She is not saying anything 

 

Il ne veut rien manger. 

He does not want to eat anything. 

 

Mon fils n’écoute rien. 

My son does not listen (to anything). 

 

 

 

How to say: no… longer / no…left / not anymore 



ne…  plus 

Vous ne partez plus en vacances. 

You no longer go on vacation. 

 

Nous n’avons plus d’argent. 

We have no money left. 

 

NB: the ‘s’ at the end of ‘plus’ is not pronounced in a negative sentence: 

Je ne veux plus de café. 

I don’t want anymore coffee. 

But it pronounced in a positive sentence:  

Je veux plus de café. 

 

How to say: never 

ne…  jamais 

Il ne va jamais à la piscine. 

He never goes to the pool. 

 

Mes grands-parents ne sont jamais allés à la plage. 

My grandparents have never been to the beach. 
 

Je n’ai jamais vu Paris. 

I have never seen Paris. 

 

Il n’est jamais trop tard pour bien faire. 

It’s never too late to do good. 
 

 

How to say: not a single 

ne…  aucun 

Elle n’achète pas de livres. 

She doesn’t buy any books. 

Elle n’achète aucun livre. 

She doesn’t buy a single book. 
 

 

Il n’y a pas de bruit 

Il n’y a aucun bruit 

There’s no noise or  

there’s not a single noise 
 

 



Il n’y a aucun doute. 

There is no doubt (whatsoever). 
 

Nous n’avons aucune chance de 

gagner. 

We have no chance of winning 
(whatsoever). 

 

Il n’y a aucune voiture sur la route. 

There is not one single car on the road. 
 

 

How to say: no one / nobody / not a single person 

ne…  personne 

Je ne vois personne. 

I don’t see anyone. 

 

Elle n’a rencontré personne qu’elle connaissait. 

She met no one she knew. 

 

Il n’y a jamais personne à la bibliothèque. 

There’s never anyone at the library. 

 

Il n’y a personne. 

There is no one. 
 

Il ne parle jamais à personne. 

He never speaks to anyone 
 

Il n’y a plus personne dans l’eau. 

There’s no one left in the water. 
 

 

How to say: never again 

Ne plus… jamais 

Je n’irai plus jamais avec toi au ciné. 

I will never again go with you to the movies. 

 
 

 



How to say: never enough 

Ne … jamais assez 

Ils n’ont jamais assez de temps. 

They never have enough time. 
 

Elle n’a jamais assez de chaussures. 

She never has enough shoes. 
 

 

How to say: never anything 

Jamais rien 

Elle ne dit jamais rien. 

She never says anything. 
 

Je n’ai jamais rien volé. 

I have never stolen anything. 
 

 

PERSONNE and RIEN can be placed as subject, at the beginning of the sentence.  

You still need the NE/N’ 

Personne n’aime se lever de bonne heure le dimanche. 

No one likes to get up early on Sunday. 

 

Rien ne va aujourd’hui. 

Nothing works today or 

Nothing is going well today 

 

How to say: only / just 

ne… que 

Il n’y a que des filles dans mon école. 

There are only girls in my school. 

 

Ils ne sont allés qu’à New York.  

They just went to New York. 

 

 

Mes enfants ne regardent la télé que le samedi. 

My children only watch TV on Saturday. 

 

 



How to say: neither…nor 

ni… ni 

Cette fille n’est ni ma sœur ni ma cousine. 

This girl is neither my sister nor my cousin. 
 

Nous ne sommes allés ni à Paris ni à Lyon. 

We have been neither to Paris nor to Lyon. 

 

How to express Negative commands 

Keep the same construction, just omit the subject,  

and conjugate the verb in the imperative 

Ne mange pas ça! 

Don’t eat that! 
 

Ne jouez pas dans la cuisine! 

Don’t play in the kitchen! 
 

Ne m’attends pas ! 

Don’t wait for me! 
 

 

How to express Negative Questions 

 

Respect the order of a positive question, 

and make your ‘sandwich’ around the verb-subject,  

which are usually always connected with a - in questions 

Positive 

question 

Pourquoi chantes-tu? 

 

Pourquoi est-ce que tu chantes? 

 Why do you sing? 

Negative 

question 

Pourquoi ne chantes-tu pas? 

Why don’t you sing? 

Pourquoi est-ce que tu ne chantes pas? 

 

 Why don’t you sing?  



EXERCICES 

 

Turn this sentence in the negative, and translate: 

1. J’aime le chocolat.  

…………………………………………...  

I …………………….. chocolate. 

2. Mes chats sont blancs.  

…………………………………………... 

My cats ……………….. white. 

3. Elle a assez de monnaie.  

………………………………………………………... 

She ……………………………………… change. 

4. Il fait souvent beau.  

……………………………………………………... 

The weather ………………………… nice. 

 

Fill in the blanks: 

1. They don’t like my car. 

........................aiment …………….. ma voiture. 

2. You no longer sing. 

………………………….. chantez …………………………. 

3. There’s no butter left. 

Il ……………y a …………………….. beurre. 

4. Why don’t you come with me? 

……………………………..viens-tu …………………. avec moi? 

5. They never go to school in July. 

………………….. vont ……………………….. à l’école en juillet. 

6. My father is not here yet. 

Mon père …………………………………….. ici. 

 

 

 

 



Choose the correct answer: 

1. There’s never anyone in the plane. 

a. Il na pas personne dans l’avion 

b. Il n’y a pas jamais personne dans l’avion 

c. Il n’y a jamais personne dans l’avion 

2. There’s not much sugar on the cake 

a. Il a pas beaucoup de sucre sur le gâteau 

b. Il n’y a pas beaucoup de sucre sur le gâteau 

c. Il y a beaucoup de sucre sur le gâteau 

3. There are just children in the street 

a. Il n’y a que des enfants dans la rue 

b. Il a que des enfants dans la rue 

c. Il y a assez d’enfants dans la rue 

4. I have neither credit card nor check book 

a. Je n’ai pas ni carte de crédit pas de chéquier 

b. Je n’ai ni carte de crédit ni chéquier 

c. Je n’ai pas ni carte de crédit ni de chéquier 

 

Match the sentences: 

1. Je n’ai plus de café   a. I only have coffee 

2. Je n’ai pas de café   c. I have no coffee 

3. Je n’ai pas assez de café  d. I don’t have much coffee 

4. Je n’ai pas beaucoup de café e. I don’t often have coffee 

5. Je n’ai pas encore de café f. I no longer have coffee 

6. Je n’ai jamais de café  g. I never have coffee 

7. Je n’ai pas souvent de café h. I don’t have enough coffee 

8. Je n’ai que du café   i. I don’t have coffee yet 

 

 

 

 
 



CORRECTION TO THE EXERCICES 

 

Turn this sentence in the negative, and translate: 

1. J’aime le chocolat.  

Je n’aime pas le chocolat.  

I don’t like chocolate. 

2. Mes chats sont blancs.  

Mes chats ne sont pas blancs. 

My cats are not white. 

3. Elle a assez de monnaie.  

Elle n’a pas assez de monnaie. 

She doesn’t have enough change. 

4. Il fait souvent beau.  

Il ne fait pas souvent beau. 

The weather is not often nice. 

 

Fill in the blanks: 

1. They don’t like my car. 

Ils n’aiment pas ma voiture. 

2. You no longer sing. 

Vous ne chantez plus. 

3. There’s no butter left. 

Il n’y a plus de beurre. 

4. Why don’t you come with me? 

Pourquoi ne viens-tu pas avec moi? 

5. They never go to school in July. 

Ils ne vont jamais à l’école en juillet. 

6. My father is not here yet. 

Mon père n’est pas encore ici. 

 

 

 

 



Choose the correct answer: 

1. There’s never anyone in the plane. 

b. Il n’y a pas jamais personne dans l’avion 

 

2. There’s not much sugar on the cake 

b. Il n’y a pas beaucoup de sucre sur le gâteau 

 

3. There are just children in the street 

a. Il n’y a que des enfants dans la rue 

 

4. I have neither credit card nor check book 

b. Je n’ai ni carte de crédit ni chéquier 

 

 

Match the sentences: 

1f, 2b, 3h, 4d, 5i, 6g, 7e, 8a 
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La fin  
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